



令和6年度 6月号

鶴牧中だより

多摩市立鶴牧中学校 HP アドレス <https://schit.net/tama/jhtsurumaki/>

教育目標

創造性に富み実行力ある生徒

自他敬愛の心もち奉仕する生徒

心身ともに活気に満ちた生徒



第36回体育祭を終えて

校長 森田 剛

当日は天候にも恵まれ、ダンス、大縄、リレー、個人種目、全てのプログラムを精一杯の力で取り組むことができた体育祭でした。保護者の皆様におかれましては、お子様の成長した姿を御覧いただき、改めて御礼申し上げます。

全体のスローガンや各クラスのクラス旗のもと、体育祭実行委員は実行委員長を中心として、皆がリーダーシップを発揮しました。また、係の仕事ではそれぞれが役割を果たすべく、自ら積極的に取り組むことができました。開会式、閉会式での態度をはじめ、競技中、競技後、全力で頑張った表情はとてすがすがしく、仲間を応援する姿、励ます姿、共に健闘を称えあう生徒の皆さんの姿を見て嬉しく思いました。

一生懸命な姿は、人の心を動かすということを皆さん一人一人が証明できたのではないかと思います。仲間の一生懸命が一人を元気付け、一人の一生懸命が仲間を鼓舞し、演技や競技に団結して取り組むことができました。そして、鶴牧中の生徒全員の一生懸命は、会場で見てくださいました。皆さん一人一人の努力や頑張り、今年の体育祭を成功に導きました。

準備、練習での苦勞を乗り越え、最後までやり遂げたこと、そこに至るまでの過程で経験した仲間とのやり取りで得た「何か」を今後の生活に生かして欲しいと思います。

学校からのお知らせ

■英語のスピーキング力向上を図るため、7月以降（日程調整中）、3年生が1人1回、2年生は1人2回ずつ、外国人と1対1で25分間、英語で会話する「オンライン英会話」を英語の時間に行っていきます。また、3年生全員を対象とした英語の4技能検定（GTEC）を、7月4日（木）に実施します。保護者の費用負担はありません。話す力もスコア（得点）で後日、返却されます。

■東京都教育委員会が主管する「英語スピーキングテスト」について、昨年度から全学年を対象に実施されています。3年生対象は11月24日（日）に試験が実施されることが公表されました。サンプル問題や申し込みの手順など、3年生の皆さんには今後、改めて説明し、都からのリーフレット等を配布いたします。1・2年生対象は3学期に実施となる見込みです。1・2年生の皆さんにも、順次、説明をし、サンプル問題や都からのお知らせなどを配布する予定です。また、現2・3年生の皆さんが昨年度に受験したスピーキングテストの結果を今月中に返却する予定です。よく読んで振り返り、今後の学習に役立てましょう。

■【水泳指導について】6月10日（月）から水泳指導が始まりました。今年度も引き続き以下のような対応を行います。①更衣室内の窓を開けてもプライバシーが保護されるよう、パーテーションなどを活用した工夫を行うとともに、サーキュレーターを更衣室内に設置し、常時換気を行います。②プールサイドの壁面に一定の間隔を空けてS字フックを生徒数分設置し、各自の荷物等が他者と混同しないようにします。③体調のすぐれない生徒は参加を見合わせるよう指導します。御家庭での健康観察につきましても御協力をお願いいたします。

■今年度も8月6日（火）午後にワールドキャンパスとの交流会を実施します。日本に興味があって来日している外国の方々を鶴牧中学校にお招きします。英語を使って外国の方々と一緒に楽しみながら交流してみませんか。

8月2日（金）午後、8月5日（月）の午後には、中央大学の学生の皆さんと、これまでに学習してきた英語を積極的に活用する機会としてTED(Tsurumaki English Day camp)を実施します。中央大学の学生の皆さんは、ワールドキャンパスとの交流会でもサポートして下さる予定です。

また、夏休みの後半と2学期の水曜日の放課後に、地域の方々に御協力をいただき、英検の取得を目指した学習として、水曜サブリ（放課後等英検学習）も実施する予定です。

いずれも、詳細なお知らせと申し込みについては、6月後半から7月上旬頃を予定しています。

■本校を会場とした各種検定の今年度の実施予定は以下の通りです。（中止や延期となる場合もあります）

英検：9月27日（金） 漢検：10月18日（金） 数検：10月12日（土）

第36回体育祭

5月25日(土)に第36回体育祭を実施しました。今年度の体育祭では、予行練習から「つるの会」の皆様から寄贈していただいたテントを活用させていただきました。また、係の生徒席にもテントを張るなどして、暑さへの対策を講じることができました。ありがとうございました。また、体育祭の実施に当たり、保護者の皆様には観戦方法やお弁当のお願いなどをさせていただきましたが、御協力を賜りましたことに感謝申し上げます。

個人種目、学年種目、全員リレー、3年生による創作ダンス、演技・競技とも、天候の影響で練習ができないこともありました。生徒たちは、自分たちで協力したり自主的に取り組んだりする経験を通して、仲間と共に成長することができました。



駐日アイスランド大使の来校

6月18日(火)6校時に駐日アイスランド共和国特命全権大使のステファン・ハウクル・ヨハネソン氏が本校を訪問されます。2年生が代表で大使の講演を聞きます。英語での講演になります。通訳の方も付きますが、大使が話される英語のリスニングにもぜひチャレンジしてみてください。



鶴牧中と南鶴牧小・大松台小とが連携した取組の一環として、小学6年生を対象に、中学校の授業体験を実施いたします。日時は、9月2日(月)の午後を予定しています。中学校の各教科の中から希望する教科を選択して、学習の体験を行うことにより、中学校での生活をイメージしやすくするとともに、少しでも不安を払拭してもらうことを目的としています。詳細は今後、各小学校を通して、現6年生の皆さんにお知らせいたします。

6月の今後の予定

- 6月 18日(火) アイスランド共和国特命全権大使来校及び講演(2年生)
- 19日(水) 第1回定期考査1日目(理科・英語・技家(2年生は家庭科のみ)) 学校運営協議会
- 20日(木) 第1回定期考査2日目(社会・数学・保体)
- 21日(金) 第1回定期考査3日目(国語・音楽・美術) 4校時総合(給食あり)
- 24日(月) 全校朝礼
- 26日(水) 校内研修会
- 29日(土) 授業日(学校公開) 進路説明会(3校時・3年生)



※ 今月の学校だよりは紙媒体で配布するとともに、今後、本校からのお知らせ等の配布方法の検討を視野に、試験的に学校メールを活用した配信も実施いたします。